



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La H. Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Repudio al llamado en el lanzamiento de la agrupación “Fuerzas del Cielo” a conformarse como el “brazo armado” de LLA

El repudio a las dichos llevados adelante en la reunión de lanzamiento de la agrupación “Fuerzas del Cielo” presentada por el influencer Daniel Parisini, como el “brazo armado de la LLA” y la “guardia pretoriana” de Milei para “batallar contra los zurdos de mierda”, según dijeron. Un acto plagado de una estética usada por el Partido Nacional Fascista italiano de Mussolini con sus “camisas negras”, donde estuvieron presentes funcionarios del gobierno que llamaron a organizar un grupo para estatal para “combatir a los zurdos”.

El llamado a las organizaciones políticas, sociales, sindicales, estudiantiles, de derechos humanos y personalidades de distintos ámbitos a repudiar esta reivindicación a la persecución política por tratarse de un hecho de extrema gravedad y peligrosidad, cuyo objetivo es perseguir a las voces opositoras, atacar a las y los que luchan e impedir la protesta social.

**Mónica Schlotthauer
Vanina Biasi
Nicolás del Caño
Alejandro Vilca
Christian Castillo**

Fundamentos

El sábado 16 de noviembre en el Teatro de la Sociedad Italiana de San Miguel, seguidores del presidente Javier Milei y ligados a Santiago Caputo, presentaron la agrupación “Fuerzas de Cielo”, organización que se referenció en el influencer Daniel Parisi como “el brazo armado de la Libertad Avanza”. El Teatro estuvo marcado por una estética que evocó simbolismos históricos del fascismo y se pronunciaron discursos cargados de mensajes de odio llamando a “combatir a los zurdos”.

El escenario del acto lució banderas decoradas con frases como «*Propiedad*», «*Libertad*», «*Dios*», «*Patria*» y «*Familia*», en un estilo inspirado en el Imperio Romano y el fascismo. En el centro, una gran bandera proclamaba: «*Argentina será el faro que ilumina el mundo*», una referencia a la «*Rocca delle Caminate*», conocida como el Faro del Duce, que Mussolini usaba como residencia. Sabiendo que estos personajes cuando hablan de “Propiedad, Libertad y Patria” es para los grandes capitalistas.

De este acto participaron además del streamer y empresario Daniel Parisini, el diputado provincial y jefe del bloque de La Libertad Avanza de provincia de Buenos Aires, Agustín Romo; el secretario de Culto y Civilización, Nahuel Sotelo; el subsecretario de Políticas Universitarias, Alejandro Álvarez; el influencer Agustín Laje y el diputado nacional Santiago Santurio, entre otras figuras del oficialismo, varios de ellos funcionarios gubernamentales.

Entre los repudiables discursos Agustín Laje dijo: “De un lado estamos los que defendemos la vida y la dignidad humana; y del otro lado están los zurdos hijos de puta”, ovacionado por la militancia libertaria. Como acostumbra Laje, enunció como “males impuestos por la izquierda para dominar a las sociedades” al feminismo radical, la ideología de género, el indigenismo, el ambientalismo radical, el racismo invertido y el globalismo. Atacó también al periodismo y a los medios.



Santiago Santurio empezó su discurso diciendo: “Muchos medios nos van a decir que somos demasiados hombres. Así que les voy a pedir que se autoperciban mujeres por un rato, así evitamos esas críticas pelotudas que nos hacen”. Un claro discurso de odio contra las mujeres y disidencias, víctimas de este sistema capitalista y patriarcal en un país dónde desde que asumió Milei se han recortado y atacado las insuficientes políticas para combatir la violencia de género. No olvidemos que el gobierno de Milei viene de votar en la ONU contra la prevención de la violencia machista.

No se trata de bravuconadas de gente que milita en las redes. Las figuras presentes ocupan importantes cargos en el gobierno y cuentan con importantes recursos económicos. Laje, actor principal del acto, es también referente de la Fundación Faro (el brazo ideológico y cultural del gobierno que prepara cuadros libertarios) que se lanzó días atrás con una cena en el Yacht Club de Puerto Madero donde asistieron grandes empresarios pagando 25.000 dólares por cabeza, recaudándose 10 millones de dólares, con la presencia del presidente Milei, Karina Milei y 400 invitados: "Nos proponemos formar cuadros políticos, referentes culturales y líderes económicos que se comprometan con la misión de hacer grande a la Argentina de nuevo", dicen. Este acto es una prueba contundente adónde apuntan estos “cuadros emprendedores” que copian gestos del fascismo.

Estos hechos solo pueden avanzar amparados por un gobierno que viene destilando odio desde el primer día. El propio Milei es un misógino, negacionista del genocidio de la última dictadura militar e insulta y amenaza a todo el que no piensa como él. Sus diputadas y diputados han ido a congraciarse con los genocidas a la cárcel. Milei y Patricia Bullrich acusan de terroristas y golpistas a quienes protestan, como lo fue contra quienes nos movilizamos contra la Ley Bases. El legislador Ramiro Marra en su momento convocó a construir un “movimiento anti piquetero” para atacar el derecho a la protesta social y el diputado José Luis Espert se la pasa amenazando a dirigentes sociales con la consigna “cárcel o bala”. Todo esto incuba el nido donde surgen grupos como estos evocando al fascismo. Llamamos a la más amplia unidad para repudiarlo.

Mónica Schlotthauer
Vanina Biasi
Nicolás del Caño
Alejandro Vilca
Christian Castillo